



CHANCE

LATAM

EPSOCIAL

MOTOR

TURISMO

PORTAL TIC

.CAT

ABONADOS

**europapress.es**

Jueves, 22 de marzo 2012

últimas noticias

Buscar...

NACIONAL INTERNACIONAL ECONOMÍA DEPORTES TV CULTURA SOCIEDAD SALUD COMUNICADOS INNOVA VÍDEOS FOTOS

CATALUÑA

Barcelona

Girona

Lleida

Tarragona

twitter @epcatalunya

europapress.cat

Occitan

Fira de Barcelona

Canal Agro

DESTACADAS



Telefónica ficha al marido de Sáenz de Santamaría

Los golpistas cierran las fronteras terrestres y aéreas de Mali

La prima de riesgo española ronda los 360 puntos



Se dis de t

## La Universidad de Granada ve "anticonstitucional" que Catalunya cobre por alumnos de fuera

Cataluña ofrecido por

500.000 pers  
ya han visitado la C

Directorio Universidad Granada Universidades Ciudad Real Francisco González Lodeiro

Deja tu comentario

Imprimir

Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

tweet

enviar

menear

tuenti

0

Anuncios Google

**Estudia en IE  
University**Ciencias,  
Humanidades y  
Empresas ¡Toma  
las riendas de tu  
futuro![www.ie.edu/university](http://www.ie.edu/university)

Foto: EUROPA PRESS

Ávila dice que el sistema universitario debe estar coordinado para asumir "con normalidad" transferencia de estudiantes

GRANADA, 21 Mar. (EUROPA PRESS) -

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, ha manifestado este miércoles que el puede ser

"anticonstitucional" que Catalunya cobre por los alumnos de otras comunidades autónomas.

"Los españoles somos iguales ante la ley y ante los impuestos, y no se puede poner una tasa en la que a un español de Ciudad Real le van a cobrar más en Barcelona que a uno de Sabadell", ha mantenido el rector de la universidad granadina en declaraciones a los periodistas.

Para Lodeiro, la medida propuesta por el secretario de Universidades catalán es "irracional".

Asimismo, ha subrayado que debe formar parte de una mera "reflexión", ya que "es lo contrario al espíritu universitario".

Por su parte, el consejero de Economía, Innovación y Ciencia de la Junta de Andalucía, Antonio Ávila, ha dicho que el sistema público universitario debe tener la suficiente coordinación para que "cualquier transferencia de estudiantes sea asumida con normalidad".

Ávila ha advertido de que en España "cada cual tiene que tener derechos en todos los territorios" independientemente del lugar donde proceda.

Además, ha recordado que existe una conferencia de rectores donde se puede plasmar la coordinación necesaria en el sistema universitario español para que este asunto sea asumido "con normalidad".

"Vivimos en un país, España en el que cada cual tiene que tener también derechos en todos los territorios independientemente de donde sea", ha zanjado.

CHANCE FAMOSOS Y MOD.



PAULINA RUBIO CONTESTA A UN MOMENTO MUY TRISTE"

DEPORTES



GOL 'DÉJÀ VU' DE SENNA Y SEIS DEL MADRID